

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

PRESENTACIÓN

El próximo domingo tendremos la presentación de Miriam, la hija de Noemí Maciá y Daniel Pacheco.

CULTO ESPECIAL DE ORACIÓN

El próximo viernes a las 20h tendremos nuestro último culto especial de oración antes del verano. Queda suspendido el culto del jueves. Te esperamos.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO EL VALOR DE LA VIDA

Moisés Aparici extiende una invitación a todos los hermanos que quieran asistir a la presentación de su libro "El valor de la vida" (Historia de la Donación de sangre de la Provincia de Alicante). El acto tendrá lugar en el Club Información el día 12 de junio a las 20 horas.

SANTA CENA

Los hermanos encargados de pasar la Santa Cena el día de hoy son: CARLOS Y GLORIA, PACO Y ESTHER.
CORO: ABRAHAM Y EUNICE.

Jueves

19h Culto de Oración

Viernes

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

3 DE JUNIO, ALICANTE N 22/2013



Juan 14 : 27

Puedes tener Paz en la tormenta



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org



LA PAZ OS DEJO

¿Cómo experimentar la paz en medio de la guerra?, ¿cómo experimentar paz en medio del sufrimiento y el dolor?, ¿cómo experimentar paz cuando ves a tu alrededor dolor, sufrimiento y miseria? La respuesta no es fácil. Es sencillo dar consejo, derramar palabras, sobre todo a los demás, pero, ¿cómo puedo yo experimentar la paz cuando veo a mi hijo sufrir de dolor, o cuando no me llega para dar de comer a mis hijos, o cuando tengo que vivir a cientos o miles de kilómetros y experimentar la soledad para ganarme el pan con el sudor de mi frente?, ¿cómo?

Jesús nos dijo: <<La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo.>> (Jn.14:27). Lo primero que afirma Jesús es que su paz no es como la que el mundo nos da. Creo que todos somos conscientes de cómo es la paz del mundo, la que da el mundo. Es una paz que se sustenta normalmente sobre intereses, ya sean económicos, geoestratégicos, de equilibrios, etc. A su vez, la paz del mundo siempre está en el filo, suspendida de un hilo, sobre ella flota permanentemente la espada de Damocles. En cualquier momento puede caer. Y normalmente esto sucede cuando alguno de los intereses en liza se ven amenazados.

La paz que nos deja Jesús es una paz incondicional, no interesada. Él ha prometido que estará presente siempre en nuestras vidas, junto a nosotros, en todo momento, incluso en medio de la tormenta, como lo hizo con sus discípulos.

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro

Su presencia es alentadora, confortadora, consoladora, nos trae paz. Llegados a este punto, me viene el eco de unas palabras que se escucharon en Edén, <<no es bueno que el hombre esté solo>>. Pero ya estaba Dios; pero sigue el eco: <<no es bueno que el hombre esté solo>>. La razón es que hemos sido creados para vivir con otros. Necesitamos a los demás. Está en nuestro ADN. No fuimos creados para vivir con Dios, sino para vivir con nuestros semejantes. Por esta razón Dios se hizo hombre, y fue en todo semejante a nosotros. Ahora sí podemos vivir con Dios en la persona de Jesús, porque él es nuestro hermano y puede compadecerse de nosotros porque fue en todo semejante a nosotros.

Esta paz de Jesús sí nos vale. No es como la del mundo, bajo intereses. Es incondicional. Y nos vale porque viene de alguien que sufrió, lloró y murió por mí. Sabe, conoce y ha experimentado mi dolor. Su paz es eficaz.

Pero Jesús se hace presente en mi dolor, sufrimiento y angustia, a través de su Iglesia. Donde estén reunidos dos o tres en mi nombre allí estoy en medio de ellos. Es a través de su iglesia que Jesús se hace presente en medio de nuestro sufrimiento y nos trae la paz que el mundo no da. Es la iglesia que está al lado del que sufre, del que ha perdido el trabajo, del que ha quedado sin vivienda, del que padece el dolor de la enfermedad, de la pérdida, que lleva la paz de Jesús. Somos portadores de la paz de Jesús.



NOS HEMOS PUESTO EN MARCHA. Somos el grupo de hermanos que estamos **“Buscando Trabajo”**. El miércoles nos reunimos un grupo de 7 y a pesar de las circunstancias estamos contentos y animados de poder hacer piña. **“Juntos podemos más”**. Si quieres participar habla con Elías.

NUESTROS OBJETIVOS

? Grupo De Autogestión.

? Grupo De Apoyo Espiritual: Orando unos por otros. (St.5:16)

? Grupo De Apoyo Personal: Sosteniéndonos unos a otros. (Gá.6:2)

? Grupo De Apoyo Psicológico: Animándonos unos a otros. (1Ts.4:18)

? Grupo De Apoyo Económico: Compartiendo unos con otros. (Ef.4:28)

? Espacio De Formación: búsqueda activa de trabajo, elaboración de un currículum, gestión del tiempo, autoempleo, etc.

? Grupo De Apoyo Laboral: creación de redes de búsqueda activa de trabajo.

? Espacio para la Gestación de ideas, proyectos, iniciativas.

Por Miriam, la hija de Noemí y Daniel, que el Señor la bendiga y cuide. Que dé sabiduría a sus padres para ser ejemplo de creyentes fieles, y construir un hogar cristiano. Así como al resto de las familias de la iglesia.

Por nuestra vida de oración, que seamos fieles en la oración, que vivamos la oración desde el poder del Espíritu Santo.

Por nuestros adolescentes y jóvenes, por el tiempo de exámenes, que el Señor les dé la fuerza para ser constantes, dedicar tiempo al estudio y saber establecer prioridades.

Por el grupo de “Búsqueda de trabajo”, que sea un instrumento para ayudarnos, sostenernos y poder encontrar trabajo lo antes posible. Que el Señor bendiga ésta y otras iniciativas en esta dirección.

Por nuestros hermanos mayores, que el Señor les acompañe, guarde y fortalezca en su ser interior. Que les libre de caídas y de todo mal. Por el padre de Dori, que el Señor le ayude a superar esta última crisis.

